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”Heulââ!!! ” 
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LES COMMENTAIRES HEBDOMADAIRES 
 

 

19/01 

Le-grand-brun-avec-la-moustache-noire-qui-rigole-tout-le-temps-sur-les-photos: Après bien des 

difficultés, la mairie d'Argenteuil a bien voulu nous accorder une salle…. 

Quand j'vous disais qu'c'est tout une affaire pour avoir une salle de libre quand on en a besoin. 

Roinez pas ! Z'avez qu'à louer un bateau, comme tout l'monde. Quoique…Les péniches aussi c'est 

tout un binz !! C'est qu'ça va su'l'io ces outils là et qu'l'io en s'moment… 

20/01 

La péniche coulée qui s'pose des questions. 

Météo France, voies navigables de France, hé ben…y'z'en causent pas. Mais tu sais, Not'bon Maire a 

pratiqué l'principe de précaution. Comme y savait qu'y aurait tout son fan'clube su'l'aut'rive pour lui 

souhaiter eune bonne année d'pommes, il a pas voulu qu'y aye un mouv'ment d'foule et risquer des 

néyés. Comme en plus on savait pus trop si c'était pou'les vœux ou pou'l'projet d'reconquète des 

berges s'te réception, è servait pus à rin ! 

22/01 

Coupeur de tête: Après Faouzi: Laura, Chantal J, Zouber ?? 

C'est prévu mon gars. Mais après les cantonales ! Toute voix est bonne à prendre et faut pas gâcher ! 

Après, ben sûr…. 

Roza la rose qui veut connaître le nom des invités aux vœux. 

C'est qu'ça dépend de tout un tas d'trucs s't'histoire. C'est pas bête comme idée mais tu sais ben qu'les 

invitations à ce genre d'pot d'fin d'année ça s'donne à des copains qui voudraient ben y'aller des fois 

qu'on aurait des choses plus importantes à faire et rien qu'ça ça fait déjà du monde, j'suis même 

certain qu'ça s'trouve sur ebay si on cherche ben. 

Pierre, lui, y voudrait qu'not'bon maire s'exclue lui-même. 

Faut suivre mon gars. Pou'l'conseil général, c'est fait. Y veut nous r'filer celui qu'd'autres qu'mé ont 

baptisé "L'bobo d'Auvers sur Oise". Là, j'suis un peu jaloux, c'est ben trouvé comme surnom. Mais 

c'est surement quéqu'un qui connaît ben l'Vampouille qu'a trouvé ça. Mé, comme té, je l'connais 

point s'gars là. J'sais seulement qu'il est barbu. Et je m'demande pourqué y s'est pas présenté dans la 

Vallée du Sausseron qu'est quand même plus près d'chez li. C'est vrai qu'y'l'connaissent mieux 

qu'nous. P't'êt'ben que c'est pour ça qu'c'était pas possible là bas. 

23/01 

Jean Jaurès (Encore un barbu?) lui, y rappelle à ta Majesté un de ses engagements de campagne 

électorale. 

Révise les fondamentaux mon gars. Ne jamais confondre les promesses d'un candidat et les actes 

d'un élu. C'est pas toujours la même personne. Quand t'es candidat, tu peux promettre tout et 

n'importe qué, pourvu qu'ça plaise, tu t'en fous, t'es pas élu et s'qu'y faut, c'est savoir s'que veut 

entendre l'électeur. Pis quand t'es élu, ou tu t'aperçois qu'c'est pas possible (mais ça si t'es bon tu 

l'savais déjà) ou t'es ben content d'avoir une majorité qu'a cru à tes c........promesses. Et j'peux t'dire 

que Philipe du Havre 1er le Grand….il est ben content. 

24/01 

Le Grand-brun-avec-….encore li. 

Ben sûr qu'on savait qu'y avait plus d'crue pauv'pomme. Mais si t'avais une meilleure idée pour 

justifier qu'on annule t'aurais pu nous la donner. 

 
Allez !! Boujou ben, "Not'bon Maire". 


